

## Vida Religiosa de Chile repudia todo hecho que atente contra la Dignidad de las Personas

Frente a los hechos de violencia acaecidos el día 18 de Julio de 2019 contra religiosas y religiosos en Estados Unidos, la *Conferencia de Religiosos y Religiosas de Chile* repudia todo hecho que atente contra la integridad de sus vidas.

Pedimos al Señor la fuerza y la paz para ustedes hermanas y hermanos que han vivido esta horrorosa represión por solo ser consecuente con las exigencias del Evangelio y opción por los más empobrecidos e invisibilizados.



En este duro momento de la historia CONFERRE-Chile, renueva:

- La llamada del Señor a caminar decididamente hacia los pobres y con los pobres.
- La conciencia de garantes y defensores de derechos de toda/o niña, niño y joven que habita en nuestra tierra.
- El compromiso imperativo e inaplazable con las personas migrantes, refugiadas y desplazadas.
- Trabajar por la cultura del buen trato en todos los ambientes.
- La cultura y la defensa de la vida.

*Piececitos de niño,  
azulosos de frío,  
icómo os ven y no os cubren,  
Dios mío!*

*iPiececitos heridos por los guijarros todos,  
ultrajados de nieves  
y lodos!*

*El hombre ciego ignora  
que por donde pasáis,  
una flor de luz viva  
dejáis;*

*que allí donde ponéis  
la plantita sangrante,  
el nardo nace más  
fragante.*

*Sed, puesto que marcháis  
por los caminos rectos,  
heroicos como sois  
perfectos.*

*Piececitos de niño,  
dos joyitas sufrientes,  
icómo pasan sin veroslas gentes! (Gabriela Mistral)*



**P. Héctor Campos, OFM.Cap**  
**Presidente y Junta Directiva**

**Santiago de Chile, 24 de Julio 2019**